



Les fougères géantes sont arrivées par la route



Michel Fritsberg

Parties en semi-remorque de La Tardière (Vendée) mercredi, des fougères géantes sont arrivées hier matin, au parc des expositions de la Beaujoire. A J-9 jours des Florales de Nantes, ces spécimens remarquables de fougères arborescentes d'Australie, mesurant 5 mètres de hauteur, ont été installés dans le hall

« Des contrastes ».

C'est la première fois que les pépinières Ripaud les exposent en France. Sur une surface de 250 m², les pépiniéristes vont recréer une forêt primitive constituée de cycas et de fougères arborescentes.

Florales de Nantes, du 8 au 19 mars, au parc de la Beaujoire à Nantes.